



viernes 3 de febrero de 2012

Los Campeonatos de España Universitarios de Pádel y Fútbol Sala vendrán a Antequera

La UMA Antequera participará en el del Fútbol Sala

En ambos casos se disputarán la tercera semana del mes de Abril

Antequera ha sido elegida doble sede para otros tantos Campeonatos de España Universitarios a celebrar en el transcurso del presente año 2012. En cuestión los mismos son los de Fútbol Sala y Pádel que tendrán lugar durante la primavera próxima. En ambos casos éstos servirán de aperitivo para la gran cita de los próximos 2013 y 2014, cuando nuestra ciudad organice el Europeo y Mundial, respectivamente, de fútbol sala.

La fecha elegida para los dos será la de la tercera semana del mes de Abril. Por lo que respecta al de pádel el mismo se disputará entre los días 15 y 18, mientras que en el caso del de fútbol sala el mismo se jugará entre el 15 y el 19.

En el caso del Campeonato de Fútbol Sala el mismo se celebrará en el Pabellón "Fernando Argüelles" mientras que en el caso del de Pádel el mismo se llevará a efecto en el Centro Deportivo "La Quinta".

Nuestra ciudad estará representada en dicho evento por el equipo de fútbol sala de la UMA Antequera.